

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 7. April 2009

## **Informationsabend „Mobilfunk“ am 23. April 2009**

### **Diplom-Biologin referiert über aktuellen Stand der Forschung**

„Wie gefährlich ist das Telefonieren mit dem Handy, besonders für Kinder?“

Mit diesem Thema setzt sich Heike-Solweig Bleuel, Dozentin und Autorin bereits seit Jahren auseinander. Auf welche Risiken sich die „Generation Handy“ dabei einlässt, hat die Diplom-Biologin in einem Buch, mit gleichlautendem Titel, deutlich gemacht.

Diese Fachfrau auf ihrem Gebiet konnte für einen Informationsabend in Mainhausen gewonnen werden. „Der Gemeinde ist es ein wichtiges Anliegen, dass die Menschen und hier vor allem Eltern und Pädagogen und Lehrer aufgeklärt werden und ein effektiver Schutz, gerade unserer Kinder, gewährleistet wird“, so Bürgermeisterin Disser, „schließlich sind Handys kein Kinderspielzeug.“

Das Ziel des Informationsabends ist für die Verwaltungschefin die Sensibilisierung von Eltern und Pädagogen. „Eltern verlassen sich auf das Sicherheitsgefühl, dass das Kind mit einem Handy immer und überall erreichbar ist. Gleichzeitig wächst die Sorge, sich durch die Strahlungen der kleinen, leistungsfähigen Geräte und vor allem der Sendemasten einer Gefahr auszusetzen.“

Diese Diskrepanz greift die Diplom-Biologin Heike-Solweig Bleuel in ihrem Vortrag auf. Thematisch werden nicht nur die technischen Grundlagen und die Gesundheitsgefahren, sondern auch Aspekte wie Schuldenfalle, der Einfluss auf die Kommunikation und das Suchtpotential der Handys zur Sprache kommen.

Über all das können sich Interessierte im Verlauf der Veranstaltung am Donnerstag, den 23. April 2009, um 20.00 Uhr, im Bürgerhaus Zellhausen, Rheinstr. 3, Mainhausen, informieren.